



**23 Pièces**

**712 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9677**

**11 200 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce projet magnifique niché dans les collines très prisées de Cannes Californie, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranée. La villa existante s'étend sur une impressionnante superficie de 712m<sup>2</sup>, comprenant 5 suites somptueuses et 3 chambres supplémentaires dans un appartement de 100m<sup>2</sup>. Elle inclut une maison de gardien et un ascenseur desservant les trois étages, y compris la magnifique terrasse sur le toit. Profitez de la piscine à débordement existante, parfaite pour admirer les environs époustouffants. Cette villa, avec ses caractéristiques exceptionnelles, ...

Discover this stunning project nestled in the highly coveted hills of Cannes Californie, offering breathtaking panoramic views of the Mediterranean Sea. The existing villa spans an impressive 712m<sup>2</sup>, featuring 5 opulent suites and an additional 3 bedrooms within a 100m<sup>2</sup> apartment. It includes a caretaker's house and an elevator that services all three floors, including the magnificent rooftop terrace. Enjoy the existing infinity pool, perfect for taking in the stunning surroundings. This villa, with its exceptional features, also presents an ideal investment opportunity for renovation. Seize the ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

